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Persepsi siswa bahwa matematika itu pelajaran yang dianggap sulit 

membuat siswa mudah bosan saat proses pembelajaran matematika. Siswa sering 

ramai sendiri saat guru menjelaskan materi. Hal tersebut menjadi penyebab 

rendahnya pemahaman konsep matematika siswa. Oleh karena itu perlu suatu 

metode pembelajaran yang membuat siswa lebih aktif dan memahami konsep dari 

materi yang diajarkan salah satunya adalah Discovery Learning. Discovery 

Learning adalah suatu metode pembelajaran yang mengarahkan kepada siswa 

untuk menemukan konsep dari materi pembelajarannya sendiri. Guru 

menyampaikan materi tidak dalam bentuk finalnya dan guru berperan sebagai 

fasilitator. Didukung oleh suatu media pembelajaran yang sesuai sehingga dapat 

menambah pemahaman siswa. 

Tujuan dalam penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui ada tidaknya 

pengaruh Discovery Learning berbantuan media terhadap pemahaman konsep 

matematika siswa kelas VIII MTs Negeri Ngantru, 2) Untuk mengetahui berapa 

besarnya pengaruh Discovery Learning berbantuan media terhadap pemahaman 

konsep matematika siswa kelas VIII MTs Negeri Ngantru. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

kuasi eksperimen. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII semester 

II MTs Negeri Ngantru. Dengan menggunakan teknik purposive Sampling 

diperoleh dua kelas sebagai sampel yaitu kelas VIII-B dan VIII-C. Kelas VIII-B 

sebagai kelas kontrol dan kelas VIII-C sebagai kelas eksperimen. Metode 

pengumpulan data menggunakan observasi, dokumentasi dan tes. Analisis data 

menggunakan uji-t. 

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, dapat diketahui bahwa : 1) 

Ada pengaruh Discovery Learning berbantuan media terhadap pemahaman 

konsep matematika siswa kelas VIII MTs Negeri Ngantru. Hal ini ditunjukkan 

dengan hasil uji statistik yang diperoleh                             . 2) Besar 

pengaruh Discovery Learning berbantuan media terhadap pemahaman konsep 

matematika siswa kelas VIII MTs Negeri Ngantru adalah 0,449. Di dalam tabel 

interpretasi nilai Cohen’s d tergolong kecil dengan persentase sebesar 66%. 
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ABSTRACT 
 

 Thesis with the title "The Effect of Discovery Learning Assist Media to 

Understanding Concept Mathematics Grade VIII MTsN Ngantru" was written by 

Mar'atus Solikah, NIM.2814133108, advisor Ummu Sholihah, M.Si. 
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 Perceptions of students that mathematics is considered a difficult subject 

makes students easily bored during the learning process of mathematics. Students 

often busy themselves while the teacher explains the material. It became the cause 

of students' understanding of mathematical concepts. Therefore it needs a learning 

method that makes students more active and understand the concept of the 

material being taught one of them is the Discovery Learning. Discovery Learning 

is a method of learning that leads to students to discover the concept of their own 

learning materials. The teacher presents the material in its final form and the 

teacher acts as a facilitator. Supported by an appropriate learning media so as to 

increase students' understanding. 

 The purpose of this research is : 1) To determine whether there is influence 

of Discovery Learning assist media to understanding of math concepts students of 

class VIII MTsN Ngantru, 2) To know how much influence the Discovery 

Learning assist media towards the understanding of math concepts students of 

class VIII MTsN Ngantru. 

 This research uses quantitative approach with quasi experimental research 

type. The population in this research is the students of class VIII second semester 

of MTs Negeri Ngantru. By using purposive sampling technique obtained two 

classes as sample that is class VIII-B and VIII-C. Class VIII-B as the control class 

and class VIII-C as the experimental class. Methods of data collection using 

observation, documentation and tests. The data analysis using t-test. 

 Based on the results of research and discussion, we can be seen that : 1) 

There is the influence of Discovery Learning assist media to understanding of 

math concepts students of class VIII MTsN Ngantru. This is indicated by the 

statistical test results obtained t_hitung (2,139) > t_tabel (1,661). 2) The influence 

of Discovery Learning assist media to understanding of math concepts students of 

class VIII MTsN Ngantru is 0,449. In the interpretation table value of Cohen's d is 

small with a percentage of 66%. 
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 الملخص

 

 
َ ِفٙٛ ٚسبئً الإػلاَ ضذ ثّسبػذح لااٌىزشبفثب ٚوزت أطشٚؽخ ثؼٕٛاْ "أصش اٌزؼٍُ 

ح أِشؽست  أزشٚبػاٌّذسسخ اٌضب ٠ٛٔٗ اٌؾى١ِٛٗ  اٌزذس٠ت اٌش٠بض١بد اٌصف اٌضبِٓ

 ، ِبعسز١شصبٌؾخ  أَ ٚالإششاف  ٨٢١٣١٤٤١٨٢سلُ دفزشاٌم١ذ ،اٌصبٌؾخ

 

 ، ٚسبئً الإػلاَ، ٚالاٌززاَ ِفَٙٛ الاوزشبفثب : اٌزؼٍُش١ٗئش  وٍّبد اٌ

 

ثسٌٙٛخ ٠ؼزجش رصٛساد اٌطلاة أْ اٌش٠بض١بد ِٛضٛع صؼت ٠غؼً اٌطلاة ثبًٌٍّ  

أصٕبء ػ١ٍّخ رؼٍُ اٌش٠بض١بد. اٌطلاة ِشغٛي أٔفسُٙ فٟ وض١ش ِٓ الأؽ١بْ فٟ ؽ١ٓ اٌّؼٍُ 

ٌٝ طش٠مخ ٟ فإٔٗ ٠ؾزبط ازٍُٙ اٌطلاة ٌٍّفب١ُ٘ اٌش٠بض١خ. ٚث٠ششػ اٌّبدح. أصجؼ لض١خ ف

ضش ٔشبطب ٚفُٙ ٘زا اٌّفَٙٛ ِٓ اٌّٛاد اٌزٟ ٠غشٞ رذس٠سٙب ٚاؽذ اٌزؼٍُ اٌزٟ رغؼً اٌطلاة أو

. اوزشبف اٌزؼٍُ ٘ٛ أسٍٛة اٌزؼٍُ اٌزٟ رٛعٗ اٌطلاة لإ٠غبد ِفَٙٛ ُِٕٙ ٘ٛ اوزشبف اٌزؼٍُ

ٌٍّٛاد اٌزؼٍُ اٌخبصخ ثُٙ. ٠مذَ اٌّؼٍُ ِبدح ١ٌسذ فٟ شىٍٙب إٌٙبئٟ ٚاٌّؼ١ٍّٓ ثّضبثخ ١ِسش٠ٓ. 

 .زؼٍُ إٌّبست ٚرٌه ٌز٠بدح فُٙ اٌطلاةثذػُ ِٓ ٚسبئً الإػلاَ اٌ

رؾذ٠ذ ِب إرا وبْ ٕ٘بن رأص١ش اوزشبف ثّسبػذح ٚسبئً  ﴾١:ٚاٌغشض ِٓ ٘زا اٌجؾش ٘ٛ 

اٌّذسسخ اٌضب ٠ٛٔٗ اٌؾى١ِٛٗ  ض١بد طلاة اٌصف اٌضبِٓالإػلاَ رؼٍُ فُٙ ِفب١ُ٘ اٌش٠ب

اٌزؼٍُ ٔؾٛ فُٙ ِٚؼشفخ ِذٜ اٌزأص١ش ػٍٝ اوزشبف ثّسبػذح ٚسبئً الاػلاَ  ﴾٨ ،ػبٔزشٚا

 .ػبٔزشٚااٌّذسسخ اٌضب ٠ٛٔٗ اٌؾى١ِٛٗ  ِفب١ُ٘ اٌش٠بض١بد طلاة اٌصف اٌضبِٓ

رسزخذَ ٘زٖ اٌذساسخ إٌّٙظ اٌىّٟ ٚ٘زا إٌٛع ِٓ الأثؾبس شجٗ اٌزغش٠جٟ. اٌسىبْ فٟ  

. ػبٔزشٚااٌّذسسخ اٌضب ٠ٛٔٗ اٌؾى١ِٛٗ ٌذساسٟ اٌضبٟٔ اٌطٍجخ  اٌصف اٌضبِٓ٘زٖ اٌذساسخ ٌٍفصً 

ة ٚ  -رُ اٌؾصٛي ػ١ٍٙب فئز١ٓ، ّ٘ب اٌصف اٌضبِٓ ّزؼّذحثبسزخذاَ رم١ٕخ لأخز اٌؼ١ٕبد اٌ

چ وطجمخ اٌزغش٠ج١خ. طشق عّغ اٌج١بٔبد -ة وطجمخ اٌس١طشح ٚاٌضبِٓ -چ. صبِٕب-اٌضبِٓ

 ثبسزخذاَ اٌّلاؽظخ ٚاٌزٛص١ك ٚالاخزجبس. رؾ١ًٍ اٌج١بٔبد ثبسزخذاَ اخزجبس )د(.

ٕ٘بن رأص١ش  ﴾١ٚإٌّبلشخ، ٠ّىٓ ٲ ْ ٠ٕظش ٳ ١ٌٗ ػٍٝ ِب ٠ٍٟ :ٍٝ ٔزبئظ اٌجؾش ٚثٕبء ػ 

اٌّذسسخ  فب١ُ٘ اٌش٠بض١بد طلاة اٌصف اٌضبِٓاٌزؼٍُ اوزشبف ثّسبػذح ٚسبئً الإػلاَ ٌفُٙ ِ

اٌؾسبة  ־د . ٠ٚذي ػٍٝ رٌه ٔزبئظ الاخزجبس الإؽصبئ١خ ػبٔزشٚااٌضب ٠ٛٔٗ اٌؾى١ِٛٗ 

رأص١ش اٌزؼٍُ اوزشبف ثّسبػذح ٚسبئً الإػلاَ ٌفُٙ  ﴾٨ .)١٫٦٦١)اٌغذٚي  ־( < د ٨٫١٤٣)

. ٨٫٣٣٣٘ٛ  ػبٔزشٚااٌّذسسخ اٌضب ٠ٛٔٗ اٌؾى١ِٛٗ  اٌضبِٓ ِفب١ُ٘ اٌش٠بض١بد طلاة اٌصف 

 ٪٦٦ صغ١شح ِغ ٔسجخد و١٘ٛٓ فٟ ل١ّخ اٌغذٚي رفس١ش 

 
  

 


